

WIR DANKEN VON HERZEN

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die liebevollen Umarmungen, die Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter

Lisel Schweizer-Neukom

erfahren duften.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Dr. Sutter und Herrn Dr. Zurgilgen für die ärztliche Begleitung
- Den Angestellten des Alters- und Pflegeheims Peteracker Rafz, für die kompetente, fürsorgliche Pflege und Betreuung
- Frau Pfarrerin Schönberger für die persönliche und herzliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes
- Herrn Wittwer für die musikalische Umrahmung und speziell für das Schlusspiel
- für die vielen Karten und Briefe sowie die Spenden an den Frauenverein, an Lanka Child und für späteren Grabschmuck
- allen, die dazu beigetragen haben, dass unsere Mutter ihren Lebensabend würdevoll verbringen konnte und mit uns Abschied genommen haben

Rafz, im Juni 2018

Die Trauerfamilien